

Alle Jahre wieder: „Kinder schmücken Weihnachtsbäume“

Traditionelle Spendenübergabe über 6670 Euro

ELLWANGEN (ij) - Jüngst fand die traditionelle Spendenübergabe der Aktion „Kinder schmücken Weihnachtsbäume“ in der Hauptstelle der VR-Bank Ellwangen statt. Zur Spendenübergabe versammelten sich die Erzieherinnen und Erzieher der Kindergärten sowie Verena Kiedaisch vom Stadtmarketing der Stadt Ellwangen um den festlich geschmückten Baum im Servicebereich der VR-Bank Ellwangen. Stolz präsentierten die Vorstände der VR-Bank Ellwangen, Jürgen Hornung und Bernd Finkbeiner, den Spendenbetrag in Höhe von 6770 Euro.



Die Erzieherinnen und Erzieher der Kindergärten sowie Verena Kiedaisch vom Stadtmarketing der Stadt Ellwangen im Servicebereich der VR-Bank Ellwangen bei der Übergabe.

FOTO: PRIVAT

Damit ist die Unterstützung der Aktion jährlich eine der größten Einzelspenden der VR-Bank Ellwangen. Der Betrag setzt sich aus

den Kosten für alle 63 Nordmann-tannen in der Ellwanger Innenstadt und den Zuschüssen für Bastelmaterial in Höhe von je 150 Eu-

ro für die 30 Kindergärten zusammen.

Die Aktion „Kinder schmücken Weihnachtsbäume“ ist seit über 20 Jahren eine schöne Tradition in der Stadt und auch bei der VR-Bank Ellwangen. „Diese langjährige Tradition kann auch noch weitere 20 Jahre genauso bleiben, wie sie ist: wunderschön“, erwähnte Verena Kiedaisch in ihrer Dankesrede. Die weihnachtliche Stimmung durch die kreativ geschmückten Christbäume in der Ellwanger Innenstadt begeistert jedes Jahr aufs Neue, und die Kinder sind stolz auf „ihren Baum“.